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Zitat von Chaos 

Aber beim Club leiht man sowieso viel lieber. Ich halte das Leihspieler-Konzept
mittlerweile für absoluten Blödsinn. Wir werden dadurch abhängig von anderen
Vereinen und müssen uns auf den guten Willen von Leverkusen und Co. verlassen. Ist
das das Selbstverständnis des 1. FC Nürnbergs? Die gefühlte Hälfte unserer Mannschaft
besteht aus Leihspieler und selbst im Falle eines Nichtabstiegs müssen zahlreiche
Spieler eingekauft (oder geliehen  ) werden. Damit wird effektiv verhindert, dass eine
Mannschaft zusammenwächst und auch die Planungssicherheit leidet darunter. Zudem
muss man sich auch die Frage gefallen lassen, ob es einen Leihspieler nicht komplett
egal sein kann, ob der Club absteigt oder nicht, schließlich spielt er in der
darauffolgenden Saison wieder bei

So schauts aus. Dieses Konzept ist der totale Blödsinn. Leihgeschäfte können kurzfristig was
bewirken - aber auf lange Sicht ist das ein totaler Schwachsinn.
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